## DISCURSOS DE ODIO



CÓMO AFECTAN A TRANS Y NO BINARIAS

Los discursos de odio son violencia, pueden provocar discriminación y agresiones.

En 2022 se registraron en México:

• 48 transfeminicidios, el 55% del total de asesinatos a personas LGBTTTIQA+.

En los 3 últimos años en la CDMX se registraron 46 agresiones a mujeres y hombres trans y personas no binarias:

- 26 fueron en línea.
- 20 en espacios físicos.

En junio, mes del Orgullo,

la CDHCM llama a erradicar los discursos de odio y la violencia por prejuicio por identidad de género

para que las personas trans y no binarias

vivan

#LibresDeViolencias

